

Sie haben gewählt!



Am 24.11.2024 wurden gewählt:

- **Als Mitglied der Kirchenverwaltung Heilig Geist Pullach (ab 2024):**
Frau Franziska Bosl, Herr Tobias Dörhöfer, Frau Maria Kaffl, Herr Rolf Husemann, Herr Johannes Schuster und Frau Hildegard Streppel.
Wahlbeteiligung: 6,8 %
- **Als Mitglied der Kirchenverwaltung Heilig Dreifaltigkeit Großhesselohe (ab 2024):**
Stefan Demmeler, Thomas Hürten, Luise Rötzer und Thomas Wunderlich

Ich danke allen, die sich als Kandidatin oder Kandidat zur Wahl gestellt haben, gratuliere den gewählten bzw. wiedergewählten Kirchenverwaltungsmitglieder und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit. Mein besonderer Dank gilt auch den Wahlvorständen von Heilig Geist und Heilig Dreifaltigkeit, die die Wahl vorbereitet und durchgeführt haben.

Pfarrer Wolfgang Fluck